

Discours de Jean Yves ORTEGA

Président de la Ligue régionale de golf de Paca

Grand Prix Messieurs de la Ligue PACA Golf d'Aix Marseille - 9, 10 et 11 novembre 2024

Monsieur le Président du Golf d'Aix Marseille, Antoine RABUEL
Monsieur le Directeur du golf d'Aix Marseille, Pascal DELORME
Madame et Messieurs les arbitres, Philippe BOROUKHOFF, Michel THOMAS et Françoise GATTY
Madame la Directrice de la Ligue, Aurélie ULIVIERI
Mesdames, Messieurs, Jeunes gens

Avant toute chose, je voudrais remercier Saint Andrew qui dans sa grande clémence vous a accordé un certain armistice en matière de météorologie. En ce 11 novembre, après 3 jours de combat sur le parcours historique d'Aix Marseille, à l'instar des poilus de 14/18, nous allons commémorer une trêve symbolique pour récompenser les meilleurs soldats du swing français dont le talent, les valeurs et le fair-play relèvent du haut niveau.

Mais auparavant, permettez-moi, d'adresser mes compliments aux organisateurs de ce Grand Prix. Ils ont été grands eux aussi. Quelles que soient les conditions, l'excellence de l'organisation d'une compétition tient à plusieurs facteurs : la qualité du parcours préparé avec intelligence par l'intendant de parcours et ses équipes de jardiniers, la compétence de la direction du club derrière son directeur pour offrir des prestations de valeur à l'accueil comme à la restauration avec l'appui des bénévoles de l'Association sportive, et enfin, un corps arbitral qui consacre son talent et son dévouement à la gestion de la compétition et de ses aléas. Merci donc à tous les bénévoles et salariés qui ont tous parfaitement managé les éléments de l'équation pour obtenir un résultat abouti et être au rendez-vous de l'excellence. Applaudissements pour eux s'il vous plaît.

Je ne voudrais pas conclure ce dernier mot de Président de Ligue, au moment où toutes les structures fédérales se renouvellent, sans tirer un immense coup de chapeau pour le remarquable investissement déployé par les élus et dirigeants bénévoles. Véritables têtes de réseaux de la ffgolf sur le terrain, ces gens désintéressés sont une véritable valeur ajoutée qui œuvrent aux côtés des clubs, des associations sportives et des pro-enseignants pour décliner les objectifs de la ffgolf, détecter les élites, organiser et arbitrer les compétitions, accompagner les projets de développement et de sauvegarde de l'environnement et enfin défendre les intérêts de la communauté du golf auprès des pouvoirs public, du Mouvement sportif et du grand public.

Respect mesdames et messieurs les bénévoles qui vont quitter leurs fonctions et mon admiration pour ceux qui vont s'engager pour faire vibrer encore plus le golf de la France et des territoires...

Merci de votre attention.